



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	627V3450A
Prix	337 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

L'Agence de Provence vous propose à la vente au Cannet dans le secteur Carnot, un beau 2 pièces traversant refait à neuf et climatisé de 51m². Il se compose d'une grande entrée, d'un séjour lumineux donnant sur un balcon, une cuisine aménagée et équipée, une vaste chambre donnant sur un autre balcon, une salle de douche à l'italienne, un WC indépendant et de nombreux rangements. Une place de parking et une cave viennent compléter le confort du bien. Contact : Ingrid 06 75 15 47 30 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

The Agence de Provence offers for sale in Le Cannet in the Carnot sector , a beautiful 2-room apartment, renovated and air-conditioned, of 51m² . It consists of a large entrance, a bright living room opening onto a balcony, a fitted and equipped kitchen, a large bedroom opening onto another balcony, a walk-in shower room, a separate toilet and plenty of storage space. . A parking space and a cellar complete the comfort of the property. Contact: Ingrid 06 75 15 47 30 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

